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Lambsheim, 01.11.2020 
 
Anfrage zu Anteilen des Rhein-Pfalz-Kreises am Flugplatz Speyer 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Körner, 
 
der Presse vom 25. Oktober 2020 ist zu entnehmen, dass in die FSL Flugplatz Speyer/Ludwigshafen 
GmbH zum 1. Januar 2021 fünf neue, privatwirtschaftliche, Gesellschafter einsteigen wollen. Vor 
diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Wie viele Anteile hält der Rhein-Pfalz-Kreis am Flugplatz Speyer bzw. der 
Betreibergesellschaft FSL Flugplatz Speyer/Ludwigshafen GmbH? Wie sind diese Anteile 
derzeit finanziell zu bewerten? 

2. Hält der Rhein-Pfalz-Kreis auch Anteile an der Grundstücksgesellschaft FSG? 
3. Wie hat der Rhein-Pfalz-Kreis in den vergangenen 10 Jahren von den Anteilen an der 

Betreibergesellschaft finanziell profitiert bzw. wie hoch waren die auszugleichenden Defizite 
pro Jahr? 

4. Wie haben sich die Flugbewegungen (2017: 38.000, davon 2.200 Strahlflugzeuge) in den 
Jahren 2018, 2019 und im Jahr 2020 bisher entwickelt? 

5. Wie wird die Entwicklung in den kommenden Jahren, vor allem auch vor dem Hintergrund der 
Wirtschaftskrise durch die Corona-Pandemie, eingeschätzt? 

 
Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung unserer Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Martin Eberle 

GRÜNE Kreistagsfraktion Rhein-Pfalz, Oggersheimer Straße 61, 67112 Mutterstadt 
 
An die  
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis 
Herrn Landrat Körner 
Europaplatz 5 
67063 Ludwigshafen 
 


